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26 期年次懇談会（5/13）のご報告

昨年 12 月より 5 か月ぶりのクラス別懇談会となりました。保護者の皆様とお会いでき、先生方、年次部ともに嬉しく思いま

す。ご都合が合わなかった保護者の皆様とも情報の共有を行いたく、懇談会に出た話題を載せました。

デイキャンプ、研修旅行について

新型コロナウイルス感染防止の観点から、民泊を伴う研修

旅行は現時点の判断では実施できません。合わせて予定さ

れていた事前学習についても行いません。

実施の判断ができしだい、改めてお知らせします。

デイキャンプの中止はとても残念でしたが、2 年生の間に

何かしらのイベントを実施できるように諦めずに企画して

いきたいと考えています。

オンライン授業

移動時間が少ない、リラックスできる、授業に集中できる、

感染リスクが減るというメリットがある反面、

気持ちの切り替えが必要、顔出しを統一する必要がある、

オンライン授業だけはつらい、iPad や携帯では使いづらか

った、という意見がありました。

パソコンは大学でも使うことができるので同等レベルで、

現在はワードとパワポを使用しています。

パソコン等がない生徒は学校でオンライン授業を受けるこ

とができます。

オンライン授業について、今後は県がどのように運営する

かで検討をします。

スポーツ大会

無事実施できました。

例年規模のスポーツ大会をやっと経験できました。真剣に

競技やダンスに参加している姿を見て、いつもと異なる一

面が垣間見える良い機会となりました。優勝を目指して同

じ時間を過ごしたことで、クラスだけでなく先輩、後輩と

の絆を深めたようでした。

また、実行委員や係員など様々な役割に積極的に参加して

いる生徒が多くいて、楽しみだけでなく苦労も味わい、

良い経験、思い出となったと思います。

進路について

例年、2 年生の夏頃から進路について意識をします。

部活動等をがんばっている生徒、塾に通っている生徒、自

宅学習や図書館へ通い勉強に取り組もうとしている生徒も

います。

学校説明会などを通し進路への意識を高めていけるよう、

家庭でも日常の会話の中で話題に取り入れ、意識を向けて

いって下さい。

二者面談、三者面談

二者面談を始めているクラスがあります。

7 月に三者面談の予定です。

翔鷗祭

実施予定です。

保護者の参加については未定です。

生徒と先生のコミュニケーション

家庭との連携

欠席や遅刻が続いたときに、学校からの連絡がないと保護

者が気づけないことへの対応については、教科担当や部活

顧問など、多くの先生から情報が担任に寄せられ、沢山の

目で生徒を見守っています。

SNS トラブル等は学年で取り組み、悩みがある場合はスク

ールカウンセラーへつなげるようにしています。（1 割く

らいの生徒が利用しているクラスもあります。）

26 期は全体的に大人しい、真面目な印象があります。忘れ

物、遅刻欠席が増えています。ご家庭でも声掛けをお願い

いたします。

あとがき

17 歳という多感な時期、色々なことにチャレンジして経験してほしいですね。心と身体のバランスがとりづらく体調面に変

化があるかもしれません。家庭と学校が連携して子どもたちを見守り支え、一人一人が学校での役割を見つけ、良いクラス

良い学年の輪が広がればと思います。
年次部では仲間を募集しています！

活動を通じて「かなそう」と身近になりましょう。

入部希望の方はパートナーズホームページ「年次部」よりお申込みくだ

さい！お待ちしています～。


	デイキャンプ、研修旅行について
	オンライン授業
	スポーツ大会
	進路について
	二者面談、三者面談
	翔鷗祭
	生徒と先生のコミュニケーション家庭との連携
	あとがき

